

Para completar elección interna RN dio a conocer los lugares de votación

La secretaria general del partido Renovación Nacional procedió a hacer públicos los locales de votación en Santiago, en que se completará este fin de semana el proceso de elecciones internas de directivas distritales y provinciales, en las zonas donde se había suspendido el mes pasado tal trámite reglamentario por fallas técnicas debidamente calificadas.

En la zona I, que comprende Santiago, Independencia y Recoleta, los lugares de votación estarán ubicados en Monjitas 770, locales 5 y 6, correspondiente a Santiago; en Independencia, el local funcionará en Las Enredaderas 2310; y en Recoleta, Parque Central 756.

En la zona 9 La Florida-La Granja, el lugar de votación correspondiente a La Florida, estará ubicado en Vicuña Mackenna 7305 paradero 13 y el de La Granja funcionará en Presidente Eisenhower 034, Villa Las Dalías, paradero 22 y medio de Santa Rosa.

La zona 12 La Cisterna-Pedro Aguirre Cerda-Lo Espejo, tendrá sus lugares de votación en La Cisterna, Abel González 0455, Pedro Aguirre Cerda, Pasaaje 59 N°

6755 Población Santa Adriana; y Lo Espejo, en Júpiter 8523, Lo Sierra.

La zona 14 Pudahuel-Lo Prado, los locales funcionarán en La Estrella 894, Pudahuel y Renaico 2, Población Yungay, en Lo Prado.

En la zona 15 Quinta Normal, el local de votación estará ubicado en Santo Domingo 4460.

La zona 20 correspondiente a provincia de Maipo-El Bosque, tendrá sus lugares de votación en Victoria 330, Rebeca Matte 0573, Los Morros 12595 de la Población Bonilla y Ojos del Salado 1685 Población Amazonas.

Los lugares de votación mencionados funcionarán los días jueves y viernes de la presente semana, de 17 a 20 horas y el sábado, de 10 a 19 horas.

Por otra parte, de acuerdo a lo establecido en el artículo 7° del Reglamento de Elecciones, la directiva central de RN, ha procedido a fijar para los días 16 y 17 de abril, la fecha en que se realizarán las elecciones de directivas regionales y de consejeros nacionales en todas aquellas regiones cuyas directivas provinciales hayan sido debidamente proclamadas.



S.O. Jarpa

Señala que no ha buscado apoyo para ser presidente de RN Jarpa calificó de "falsos" los cargos formulados por J. Guzmán

Sergio Onofre Jarpa, presidente del Partido Renovación Nacional, calificó de "falsos" los cargos formulados en su contra por el vicepresidente de esa colectividad, Jaime Guzmán, a través de una inserción pagada por éste, reproduciendo un documento enviado al Tribunal Supremo de RN.

Al respecto, Jarpa emitió en la tarde de ayer un comunicado público de cinco puntos, en el que parte expresando su "sorpresa" por la inserción en cuestión máxime si en ella se alude a "materias reservadas y opiniones formuladas en una sesión secreta de la Comisión Política del Partido".

Comentando lo que a su juicio son falsedades en la inserción de Guzmán, Jarpa señala que no es efectivo que haya buscado apoyo para ser designado presidente del Partido, y que al contrario, propuso para dicho cargo a Rafael Vicuña, primo de Jaime Guzmán, quien no aceptó al igual que Gonzalo García y Walter Siebeld.

En otra parte Jarpa señala que también es falso que haya usado el cargo de presidente para beneficiar a un grupo y perjudicar a otro. "En primer lugar -aduce-

estoy de acuerdo en la existencia de grupos dentro del Partido, pues estimo que todos debemos incorporar los dejando atrás antiguas organizaciones o compromisos".

CONSTANCIA

En otro punto de su comunicado, Jarpa dice que "es necesario dejar constancia que nunca el señor Guzmán expresó en reuniones de la mesa directiva, ni de comisión política, ni siquiera en conversaciones personales, ninguno de los juicios que hoy emite en público sobre mi desempeño como presidente del Partido. Todo lo contrario, más de una vez agradeció mi gestión al aprobarse en la comisión política, proposiciones que a él le interesaban".

Al tenor de estas conside-

raciones, Jarpa deduce que la solución de los problemas de Renovación Nacional "no radica pues, en el cambio de la mesa directiva, sino en definir previamente dos aspectos fundamentales: ¿Va a seguir siendo la UDI un Partido dentro del Partido? ¿Se van a respetar los estatutos y organismos directivos o se va a aceptar el precedente de que cualquier militante o dirigente pueda atropellarlos a su antojo, provocando una situación de crisis interna y desprestigio externo?"

Finalmente, respecto a la crítica de estilos políticos, Jarpa dijo que siempre ha actuado en la forma como lo hizo en la época de la UP. "Respecto al estilo del señor Guzmán -enfaticó- no me pronuncio, pero no creo que él sea un buen representante del estilo del gobierno de las FF.AA y de Orden".

COMISION Y ELECCIONES

La Comisión Política de Renovación Nacional acordó anoche formar una comisión que busque integrar los diversos sectores de ese partido político. La información la entregó el presidente de la colectividad, Sergio Onofre Jarpa, quien dijo que la comisión le fue encargada a Juan de Dios Carmona.

A su vez, Juan de Dios Carmona señaló que se pondrá de inmediato a trabajar, agregando que, sin embargo, antes deberá definir la estructura de dicha comisión. Para ello, tendrá que hablar con los sectores en pugna.

A la reunión no asistieron Jaime Guzmán y Javier Leturia, integrantes del sector ex UDI. Pero sí estaba Luis Cordero y Andrés Chadwick, de la misma tendencia.